

Beaucoup de pèlerins et visiteurs cet été à Notre-Dame d'Etang

Depuis le début du mois de mai et jusqu'au 18 septembre, la chapelle est ouverte tous les dimanches et jours fériés de 14h à 18h.

Des membres de l'association vous permettent de pénétrer dans la chapelle et sur la terrasse d'où la vue est superbe.

Ils peuvent aussi répondre à vos questions et vous donner un tract de description de la chapelle.

Un petit livre, richement illustré, explique son histoire et la restauration de la chapelle (10€).

Vous pouvez aussi participer au

pèlerinage du dimanche 4 septembre,

départ à 15h du Plateau Saint-Joseph,

au cours duquel monseigneur Herouard, notre archevêque, bénira la chapelle restaurée après 10 ans de travaux.

Les 17 et 18 septembre, **Journées du Patrimoine,**

la chapelle et l'église paroissiale de Velars, seront ouvertes de 14h à 18h.

C'est dans l'église de Velars,

ouverte chaque jeudi de 16h à 18h,

qu'on peut voir et vénérer la statuette miraculeuse de Notre-Dame d'Etang.